



RUMBO POLÍTICO

# Claudia Sheinbaum: el anhelo de la continuidad

Claudia Sheinbaum parte como la favorita para arrasar en las próximas elecciones, no solo debido a su alto nivel de reconocimiento, sino también por la percepción positiva que tiene entre la ciudadanía

COLUMNA INVITADA  
OPINIÓN · 28/11/2023 · 01:08 HS

Arturo Ávila / Rumbo Político / Opinión El Heraldo de México Créditos: El Heraldo de México

A medida que se acerca la próxima elección presidencial, las encuestas reflejan un claro deseo de continuidad en el país. De acuerdo con la encuesta más reciente de Covarrubias y el **Heraldo Media Group**, **Claudia Sheinbaum** encabeza las preferencias con un 59%, posicionándola a una distancia significativa de sus competidores, **Xóchitl Gálvez**, que registra el 21% de intenciones de voto, y Samuel García que posiciona en tercer lugar con el 5%. **Claudia Sheinbaum** parte como la favorita para arrasar en las próximas elecciones, no solo debido a su alto nivel de reconocimiento, sino también por la percepción positiva que tiene entre la ciudadanía.

Este respaldo a **Claudia Sheinbaum** se fundamenta en los logros del actual gobierno, veamos algunos de ellos. En cuanto al tema económico, el **Fondo Monetario Internacional (FMI)** elevó su pronóstico de crecimiento en este año para la economía mexicana del 2.6% previsto en julio a 3.2%, con lo que el país sumará dos años de crecimiento continuo, mismos que se han traducido en mejores salarios y en desarrollo con bienestar.



Respecto a la desigualdad, estamos en camino de construir un **México** más justo. De acuerdo con la Cepal, desde el 2018 la desigualdad económica en el país disminuyó. El índice de Gini, medida con la que se mide la desigualdad, se redujo de 0.464 en 2019 a 0.441 en 2022, una reducción acumulada de 5% en cuatro años. Además, la política social impulsada por el gobierno permitió que en el periodo de 2018 a 2022, cinco millones de personas salieran de la pobreza, destacando en las entidades donde la población históricamente estaba olvidada, ya que los estados de **Chiapas** (10.6%), **Tabasco** (9.9%), **Hidalgo** (8.9%), **Veracruz** (8.5%), **Guerrero** (7.5%) y **Oaxaca** (5.9%) registraron los mejores indicadores en la reducción de la pobreza.

Por último, contrario a los pronósticos de los "expertos" que tras la llegada de **López Obrador** auguraban que habría una devaluación, la moneda mexicana ha tenido su mejor desempeño en los últimos sexenios. Cuando AMLO llegó a la presidencia, el peso cotizaba en 20.36 unidades por dólar, mientras que la semana anterior el tipo de cambio cerró la semana cerró en 17.12 pesos, una apreciación del 15.91%. Sin duda, el presidente **López Obrador** ha dado mejores resultados económicos que cualquiera de los gobiernos anteriores, por eso es que la gente anhela la continuidad del movimiento de la cuarta transformación encabezado por la Dra. **Claudia Sheinbaum**.

...

Felicidades a la diputada federal por Chihuahua, **Andrea Chávez Treviño** por la presentación de su Segundo Informe de Actividades Legislativas. **Andrea** representa una nueva generación de políticos, y ha sido reconocida por el propio presidente **López Obrador** como parte del relevo generacional dentro de movimiento de la 4ª Transformación.

POR: ARTURO ÁVILA ANAYA

[ARTUROAVILAANAYA@GMAIL.COM](mailto:ARTUROAVILAANAYA@GMAIL.COM)

@ARTUROAVILA\_MX